

Résolution présentée par la délégation d'

Andorre

Thème : Finance mondiale et innovation économique

Concerne : Adoption de la crypto monnaie comme monnaie légale, promotion de la finance décentralisée et création d'un groupe pour les petits États

L'Assemblée Générale,

Indignée par la rigidité des institutions financières mondiales dominées par des puissances bancaires comme la Banque mondiale et le Fonds monétaire international (FMI), lesquelles limitent l'accès des petites nations à une souveraineté économique pleine et indépendante,

Alarmée par le fait que de nombreux micro-États, dont Monaco, le Liechtenstein et Saint-Marin se trouvent marginalisés au sein de ce système et ne peuvent développer des systèmes financiers innovants, pourtant cruciaux pour leur avenir économique,

Notant que des pays comme El Salvador et la République Centrafricaine, en adoptant le Bitcoin comme monnaie légale, ont démontré les avantages et défis liés à l'intégration de crypto monnaies pour renforcer leur indépendance économique face aux fluctuations monétaires internationales,

Observant que les petites nations de taille similaire, telles que le Saint-Siège, Nauru, Tuvalu, Saint-Kitts-et-Nevis, Malte, Grenade et les Seychelles, pourraient grandement bénéficier d'un modèle économique indépendant basé sur la finance décentralisée, libéré des restrictions des systèmes bancaires classiques,

Révoltée par le fait que l'actuel système financier mondial, en perpétuant des inégalités structurelles, empêche ces États d'accéder aux mêmes outils de développement économique, freinant leur capacité à innover,

Convaincue que la finance décentralisée et l'adoption des crypto monnaies constituent des alternatives viables pour faire face à ces déséquilibres en renforçant la solidité économique des micro-États,

Décide

- De soutenir la formation d'un Groupe Décentralisé Économiquement des Micro-États (GDEM), réunissant les nations mentionnées pour coordonner leurs efforts vers une adoption de crypto monnaies légales et l'expansion de la finance décentralisée,
- D'appeler à une reconnaissance internationale de ce groupe comme instance représentative des petits États au sein des discussions financières mondiales.

Le texte français fait foi.